

**Tagesordnung 1 Punkt 1 der öffentlichen Sitzung am 20.01.2005**

***Fragen an den Ausschuss***

---

**Protokollnotiz Nr. 0002**

Herr Neubacher (Schulelternsprecher Gerhart-Hauptmann-Schule, Gymnasium) bittet um Informationen hinsichtlich der Zusammenlegung mit der Elly-Heuss-Schule.

Stadträtin Thies: Die Zusammenlegung falle weitestgehend in die Zuständigkeit des Staatlichen Schulamtes. Herr Janko habe deswegen in einer eigens anberaumten Veranstaltung im Gerhart-Hauptmann-Gymnasium das weitere Vorgehen Schritt für Schritt erläutert. Dies betreffe auch die Lehrerausstattung und die Überleitung der Schüler einschließlich der Handhabung der Sprachenfolge für die Schüler. Soweit die Regelungen für die inneren Schulangelegenheiten.

Bei den von der Stadt zu leistenden Sanierungsmaßnahmen gebe es keine Probleme. Die Sanierungsarbeiten in der Elly-Heuss-Schule seien nicht mit den PCB-Maßnahmen am Gerhart-Hauptmann-Gymnasium vergleichbar. An der Elly-Heuss-Schule gehe es um kleinere Arbeiten (z.B. an den Fenstern), die in der Regel in den Schulferien durchgeführt würden.

Wiesbaden, .01.2005

Scholz  
Vorsitzende